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Warum soll es nicht möglich sein 2 Grafikkarten zu betreiben?
Ich nutze in meinem Hack die Iris des i7 und nVidia 770. Bei "normalen" Karten kriegt man
eher das Problem mit Steckplätzen auf dem Board.
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